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IBERTIOGA

A Administração Municipal 
de Ibertioga informa à população 
que devido a erros de projeto e exe-
cução nas obras da rodoviária, feita 
às pressas no ano de 2020, está 
sendo necessário desmanchar e re-
fazer todo o telhado. “Precisamos 
inverter toda a estrutura metálica 
de cobertura visando a segurança 
da população, já que o telhado 

ocasionou muito vazamento neste 
período de chuvas”, explica o pre-
feito Ricardo Pires.

Mesmo não sendo viável uti-
lizar o espaço como rodoviária, o 
prédio hoje é sede da Secretaria de 
Transporte e abriga arquivos de di-
ferentes secretarias da Prefeitura, daí 
a necessidade urgente de corrigir os 
problemas apresentados.

Representantes do Consórcio de 
Desenvolvimento da Área de Municí-
pios da Microrregião da Mantiqueira 
(CODAMMA) estiveram na Prefei-
tura Municipal de Ibertioga no dia 10 
de fevereiro para entregar os primeiros 
certificados do SIM - Serviço de Ins-
peção Municipal.

A secretária executiva do CODAM-
MA, Sinara Campos, parabenizou todo 
o empenho da equipe de Ibertioga por 
tornar realidade o sonho de pequenos 
produtores em regulamentar suas agroin-
dústrias. Agradeceu a dedicação do pre-
feito Ricardo Pires, do vice-prefeito Pe-
drinho, bem como dos vereadores e da 
equipe do escritório local da Emater. “O 
pioneirismo dos ibertioganos servirá de 
exemplo para outras cidades da região. 
E será a primeira conquista de muitas”, 
disse Sinara.

O prefeito Ricardo Pires explicou 
que esta primeira entrega é também um 
convite para que outros ibertioganos que 
trabalham com processamento de ali-
mentos busquem o SIM, especialmente 
porque por ser expedido pelo Consórcio, 
o Selo vale para todos os municípios que 
compõem o CODAMMA (não só Iber-
tioga e Barbacena). “Assim vamos gerar 
renda para o município, levar a economia 
adiante!”, disse o prefeito.

EXPANSÃO
Pelo menos mais cinco produtores 

já estão buscando a regulamentação de 
suas agroindústrias. Os primeiros benefi-
ciários são os produtores de ovos Olivei-
ra Miranda (Fernanda Barra de Oliveira 

O prefeito Ricardo Pires recebeu 
em seu gabinete o agente de Relacio-
namento Institucional Social da Ge-
rência de Relacionamento com Poder 
Público Municipal da Cemig. Gilvane 
da Cunha veio fazer uma visita de cor-
tesia para estreitar laços comerciais 
entre a Prefeitura Municipal de Iber-
tioga e a Diretoria da Cemig.

Também participaram da reunião 
o secretário municipal de Administra-
ção, Geovani Magalhães; a secretária 
municipal de Cultura e Turismo, Eri-
ka Marques; e a chefe de Gabinete, 
Ieda Maria Campos.

A expectativa é a de que o muni-
cípio participe de projetos da empre-
sa, entre eles o Programa Minas LED, 
que vai contemplar cerca de 600 cida-
des mineiras, instalando mais de 100 
mil pontos de iluminação.

De acordo com a descrição do pro-
jeto, a Cemig vai adquirir as luminárias 
de LED e realizar as substituições das 
luminárias, além de encaminhar os 
equipamentos substituídos para o des-
carte de forma ambientalmente correta.

“Nosso município tem muito a 
ganhar ao estreitar relações com a Ce-
mig”, comentou o prefeito Ricardo Pi-
res. O prefeito aproveitou a oportunida-
de para relatar queixas de moradores do 
bairro Santo Antônio e de comunidades 
rurais como Porteirinha, Vargem Gran-

de e Cachoeirinha sobre frequentes 
quedas de energia. Gilvane da Cunha 
orientou que cada consumidor afetado 
deve sempre contactar diretamente a 
Cemig e registrar os problemas, pois só 
assim será possível a empresa detectar 
as causas e possíveis soluções.

O gerente destacou que a Cemig 
tem buscado melhorar não só os ser-
viços prestados, mas também o aten-
dimento à população por diferentes 
canais.

Em Ibertioga temos um ponto fí-
sico de atendimento da Cemig na loja 
Bella Presentes (Avenida Bias Fortes 
n° 40, das 13h às 16h). Além disso, 
outra forma de fácil acesso é o aten-
dimento pelo WhatsApp Cemig, pelo 
(31) 3506-1160, que resolve serviços 
como: informar leitura, falta de ener-
gia, segunda via, religação, identificar 
débitos, adesão à conta digital, atuali-
zar contatos, parcelamento de débitos, 
encerramento de contrato, cadastrar 
débito automático, descadastrar débito 
automático, alterar data de vencimento 
de fatura, pagamento de contas. Além 
desses serviços, pelo WhatsApp é pos-
sível obter orientações de ligação nova, 
troca de titularidade, cadastro de tarifa 
social entre outros.

Outros canais de atendimento são a 
Agência Virtual (www.cemig.com.br), 
aplicativo Cemig Atende e Central de 
Atendimento (telefone 116).

Com a finalidade de elaborar um 
plano estratégico para o Hospital Monu-
mento às Mães, no intuito de melhorar a 
capacidade hospitalar da região de Iber-
tioga, foi realizada uma reunião no dia 
26 de janeiro. Na Prefeitura Municipal 
de Ibertioga estiveram presentes, além do 
prefeito Ricardo Pires e do vice-prefeito 
Pedro Fagundes; o secretário municipal 
de Administração, Geovani Magalhães; 
o secretário municipal de Saúde, Rober-
to Bedran; os representantes do Hospital 
Monumento às Mães, José Renato Duque 
e Tamires Fernanda de Oliveira; o secretá-
rio municipal de Saúde de Barbacena, Dr. 
Arinos Duarte Brasil, e o diretor do Sis-
tema de Auditoria, Controle, Regulação 
e Avaliação da Secretaria Municipal de 
Saúde de Barbacena, Júnior Mateus Dias.

O encontro representa o primeiro 
passo do processo que irá beneficiar os 
usuários que buscam atendimento hospi-
talar na região, tendo como apoio a Secre-
taria Municipal de Saúde de Barbacena, 
que é cidade polo. Reuniões futuras serão 
realizadas com municípios vizinhos para 
um acordo de cooperação mútua.

SAÚDE FINANCEIRA DO 
HOSPITAL

Mesmo que as dificuldades finan-
ceiras do Hospital ainda persistam, o 

Representantes da Secretaria de Saúde de Barbacena 
e de Ibertioga reúnem-se para tratar de melhorias 
no atendimento hospitalar da região

Produtores rurais ibertioganos inauguram o 
Serviço de Inspeção Municipal do CODAMMA

Miranda e Rafael Abrantes Miranda); e 
do Queijo Minas Artesanal Fazenda Sau-
dade (Tereza Cristina Rodrigues Miran-
da e Mateus Brandão). 

Fernanda e Rafael já estão expan-
dindo as vendas para cidades da região. 
Comercializam atualmente cerca de 20 
dúzias de ovos por dia e querem aumen-
tar a produção. “O comércio é nosso 
grande desafio, mas estar regularizado 
nos dá segurança para investir mais”, 
disse Fernanda, que em abril completa 1 
ano de empresa.

O queijo curado da Fazenda Sauda-
de já é produzido há 3 anos e o mercado 
maior é em BH, SP, RJ e nas cidades 
históricas de MG. “Com o SIM vamos 
trabalhar mais o comércio aqui da região, 
queremos entrar em supermercados e lo-
jas especializadas, tornar o nosso queijo 
mais conhecido entre nossos vizinhos”, 
comentou Tereza.

Em futuro próximo, o CODAM-
MA deve conseguir equivalência com 
o Serviço de Inspeção Federal e então a 
perspectiva de poder vender em todo o 
território nacional aumenta ainda mais as 
perspectivas positivas.

O vice-prefeito Pedrinho frisou que 
o SIM é uma grande conquista para o 
município, “sobretudo para o produtor 
rural”. Já o vereador Dinei, que traba-
lhou com grande afinco para tornar o 
SIM possível em Ibertioga, ressaltou 
a relevância econômica: “É uma opor-
tunidade de ouro para quem quer fazer 
bons negócios”, explicou. Ronaldo Ra-
mos, presidente da Câmara, agradeceu o 
empenho de todos os vereadores para a 
concretização do projeto. 

Interessados em receber a inspeção 
nas suas propriedades podem procurar o 
escritório da Emater em Ibertioga para re-
ceber as orientações necessárias.

processo de equilíbrio 
das dívidas está ocorren-
do e já tem resultados 
positivos.

Junto ao Instituto 
Nacional do Seguro So-
cial (INSS) a certidão 
negativa foi conseguida 
após o reparcelamento 
das dívidas. Agora há um 
outro processo junto ao Fundo de Ga-
rantia, sendo que este está em fase final 
de equalização para a obtenção das cer-
tidões necessárias para recebimento de 
verbas parlamentares. Importante res-
saltar que a verba de R$ 40.000,00 men-
sal do Programa Valora Minas começou 
a chegar em janeiro e já representa um 
alívio nas contas. “O esforço da nossa 

gestão já mostra resultados, vamos con-
seguir alavancar o Hospital”, comenta o 
prefeito municipal Ricardo Pires.

Outra boa notícia é que a Prefei-
tura vai transferir R$ 70.000,00 para a 
substituição total do telhado da Casa de 
Santana. As obras devem começar ainda 
no mês de fevereiro.

Novo gerente da Cemig 
visita Ibertioga

Reformas emergenciais 
no Terminal Rodoviário
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